



DEUTSCHER BUNDESTAG

pressemitteilung

Berlin, 25.07.2007

Einladung zur Pressekonferenz: Kinderkommission informiert über den turnusmäßigen Wechsel im Vorsitz

Zeit: Dienstag, den 31. Juli 2007, 11.00 Uhr

Ort: Berlin, Jakob-Kaiser-Haus, Raum 1.511

Am 31. Juli 2007 wechselt turnusmäßig der Vorsitz in der Kommission zur Wahrnehmung der Belange der Kinder (Kinderkommission) des Deutschen Bundestages. Die Kommission wurde in den vergangenen neun Monaten von Marlene Rupprecht (SPD) geleitet. Sie gibt den Stab weiter an Miriam Gruß (FDP). Die alte und die neue Vorsitzende wollen aus diesem Anlass in einer Pressekonferenz über die Arbeit der Kinderkommission unter dem Vorsitz von Marlene Rupprecht sowie über die geplanten Schwerpunkte für die Amtszeit von Miriam Gruß informieren.

Beratungsschwerpunkte in der Vorsitzzeit von Marlene Rupprecht waren die Themen „Kinder und Gesundheit“, „Behinderte Kinder“ und „Umsetzung der UN-Kinderrechtskonvention“. Aufgegriffen wurden außerdem zahlreiche Themen, die sich aus der aktuellen politischen Diskussion ergaben, wie beispielsweise das Thema „Kinderlärm“. Ein hochaktuelles Thema war und ist die Verankerung der Kinderrechte im Grundgesetz. Themenschwerpunkte von Miriam Gruß werden „Kinder und Kultur“, „Kinder und Alltag“ sowie „Kinder und Mobilität“ sein.

Für Medienvertreter gelten die üblichen Regelungen.

Bild- und Tonberichterstatter werden gebeten, sich beim Pressereferat (Telefon: 030/227-32929 oder 32924) anzumelden.

Bitte im Sitzungssaal nicht rauchen und Handys ausschalten!